

UN MESSAGE IMPORTANT SUR LA RÉUNIFICATION FAMILIALE DES RÉFUGIÉS

 Église catholique à Montréal
Catholic Church of Montreal

 **JRS**
JESUIT REFUGEE SERVICE

SERVICE JÉSUITE DES RÉFUGIÉS
CANADA

PASSEZ À L'ACTION



À propos du projet en faveur de la réunification familiale des réfugiés

Le programme d'immigration du Canada est censé permettre aux personnes de retrouver les membres de leur famille immédiate dans un délai raisonnable. Cependant, les délais sont longs et cruels, les obstacles nombreux, les ressources limitées pour soutenir les demandeurs, et les conséquences sont désastreuses pour les membres de la famille concernés.

Le gouvernement prétend que la réunification des familles est une priorité, mais ses choix font que des familles restent séparées pendant des années. Les enfants sont souvent touchés.



Le Projet en faveur de la réunification familiale des réfugiés, lancé en janvier 2024, est conçu pour s'attaquer aux lacunes liées à la réunification familiale, en particulier dans deux domaines :

- Fournir un soutien pratique (outils et formations) pour aider les ONG et autres qui accompagnent les demandeurs
- Plaider en faveur d'une réunification plus rapide et de meilleures procédures



L'initiative est coordonnée par un petit groupe de personnes ayant de l'expérience dans différents domaines de soutien aux réfugiés :

- Janet Dench a été directrice générale du Conseil canadien pour les réfugiés (CCR) pendant 25 ans, avant de quitter ses fonctions en 2022. Elle apporte sa grande expérience des aspects pratiques de la réunification des familles, ainsi que des campagnes de plaidoyer.
- Laurel Borisenko a travaillé pendant de nombreuses années pour le HCR, sur le terrain et au siège social à Genève. Auparavant, elle a été directrice générale de l'Edmonton Mennonite Centre for Newcomers, et vice-présidente du Conseil canadien pour les réfugiés.
- Julie Mathews a été directrice générale de CLEO (Éducation juridique communautaire Ontario) pendant plus de 20 ans. Elle apporte sa grande expérience dans le domaine de l'éducation juridique publique et de l'aide juridique.
- Rehab El Mezeini est un expert en gestion de projet, spécialisée dans les domaines de la migration forcée, des droits de l'homme, du renforcement des capacités des systèmes et de l'innovation sociale dans les régions MENA, APAC et Amérique du Nord. Les 20 années d'expérience professionnelle de Rehab reflètent son engagement solide en faveur de la justice sociale et des droits de l'homme pour TOUS.

Le groupe coordonnateur, basé à Montréal, à Toronto et sur l'île de Vancouver, est soutenu par divers experts et organismes, avec des participants provenant de petits et de grands centres de tout le pays.

Vous souhaitez vous impliquer? Vous voulez rester informé?

Nous recherchons des personnes désireuses de contribuer au projet, à petite ou à grande échelle.

Ou peut-être souhaitez-vous simplement être ajouté à la liste de diffusion du projet? [Contactez-nous!](#)



PRÉSENTATION DES ORGANISMES COLLABORATEURS



Le Service Jésuite des Réfugiés (SJR) accompagne, sert et défend la cause des personnes déplacées et réfugiées, quelle que soit leurs croyances, afin qu'elles puissent définir elles-mêmes leur avenir.



L'Église catholique de Montréal témoigne de l'Amour de Dieu, conduit à Jésus-Christ, et devient toujours davantage le Temple de l'Esprit, le Corps du Christ et le Peuple du Père, au service des personnes, des familles et de l'humanité.

Des parents séparés de leurs enfants



Au Canada, des personnes réfugiées sont séparées de leurs enfants et de leurs époux(es) pendant des années. Dans nos communautés, dans nos paroisses, nous avons possiblement certains de nos frères et sœurs qui vivent ce drame. Et c'est quelque chose qui pourrait être résolu facilement. Apprenez comment à travers cette campagne.



Visionnez et partagez notre vidéo



Être séparé de son enfant est une situation insupportable que la plupart d'entre nous n'ont pas à vivre. Cependant, de nombreux réfugiés vivant au Canada doivent supporter ce fardeau pendant de nombreuses années.

Visionner [cette vidéo](#) pour comprendre les enjeux réels de la séparation des familles de réfugiés.

Une campagne soutenue par Jeffrey S. Burwell, SJ, provincial des Jésuites, et Mgr Christian Lépine, archevêque de Montréal.



Comment partager le message sur les réseaux



Choisissez parmi les mots-clis suivants

#réunificationfamiliale #famillesséparées #droitauxfamilles #droitdesfamilles
#nousommeslafamille #regroupementfamilialdesrefugies #lesfamillesontdesdroits

#regroupementfamilial #regroupementfamilialcanada #séparationdesfamilles
#immigrationfamiliale
#parrainagefamilial #réfugiés #droitsdesréfugiés

Proposition de publication pour Facebook



Vidéo de la
campagne



Les enfants et les conjoints vivant à l'étranger attendent maintenant plus de quatre ans pour retrouver un membre de leur famille dont la demande d'asile a été acceptée au Canada. Les délais de traitement sont de plus en plus longs. La raison en est que l'objectif fixé par le gouvernement en matière d'immigration est bien inférieur au nombre de réfugiés qui présentent une demande. Le gouvernement pourrait délivrer des permis de séjour temporaire pour permettre aux membres de la famille des réfugiés de venir au Canada afin que la famille puisse être réunie pendant qu'ils attendent que leur demande de résidence permanente soit traitée.

**#regroupementfamilialcanada #regroupementfamilialdesrefugies
#droitdesfamilles**



Accéder aux ressources graphiques et vidéos
pour cette campagne ici



Exemple de publication pour Instagram



Les enfants et les conjoints vivant à l'étranger attendent maintenant **plus de quatre ans** pour retrouver un membre de leur famille dont la demande d'asile a été acceptée au Canada.

Les délais de traitement sont de plus en plus longs. La raison en est que l'objectif fixé par le gouvernement en matière d'immigration est bien inférieur au nombre de réfugiés qui présentent une demande.

Le gouvernement pourrait délivrer des permis de séjour temporaire pour permettre aux membres de la famille des réfugiés de venir au Canada afin que la famille puisse être réunie pendant qu'ils attendent que leur demande de résidence permanente soit traitée.

#famillesséparées #droitauxfamilles
#réunificationfamiliale

@jrs_canada @diocesemontreal



Exemple pour BlueSky



Les familles doivent être unies. Les enfants ont besoin d'être avec leurs parents.

#réunificationfamiliale
@jrscanada.bsky.social



Publication pour X



Les familles doivent être unies. Les enfants ont besoin d'être avec leurs parents.

#réunificationfamiliale
@diocesemontreal



Exemple de publication pour LinkedIn



Affiche de la campagne

Les enfants et les conjoints vivant à l'étranger attendent maintenant plus de quatre ans pour retrouver un membre de leur famille dont la demande de statut de réfugié a été acceptée au Canada. Les délais de traitement s'allongent parce que l'objectif fixé par le gouvernement en matière d'immigration est bien inférieur au nombre de réfugiés qui présentent une demande. Le gouvernement pourrait délivrer des permis de séjour temporaire pour permettre aux membres de la famille des réfugiés de venir au Canada pour être réunis pendant qu'ils attendent que leur demande de résidence permanente soit traitée.

#réunificationdesfamilles

Merci



Suivez-nous sur les réseaux



Service jésuite des réfugiés Canada



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[YouTube](#)



[LinkedIn](#)



[BlueSky](#)



[Site Web](#)



Église catholique à Montréal



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[YouTube](#)



[LinkedIn](#)



[X](#)



[Site Web](#)